
智行理财网
不办理分期会影响信用卡吗？

很多卡友都接到过信用卡分期的电话。有的卡友就在问，如果一直不办理分期，会
对信用卡产生不良的影响吗？小编今天为你解答：

  银行对分期业务是有任务的，打电话一方面是为了缓解你的还款压力，另一方面
就是为了完成银行的任务。如果真的有还款压力，偶尔办理一下分期也是可以的。

如果用卡一直都很好，没有不良刷卡行为，完全可以不用担心。如果真的是资金周
转紧张，办理分期完全是可以的，主要还是要结合自身的情况。

具体分析一下，不同用卡方式该如何对待银行的分期电话： 

  1、长期空卡或者最低还款的，还是要偶尔办理一下分期，让银行赚些手续费，毕
竟这种情况不被封卡降额已经很好了。

  2、如果平时用卡良好，多元化消费，以后继续保持良好的用卡习惯即可，不需要
刻意为了讨好银行而分期。

  所以，小编还是要提醒一下各位卡友，合理用卡、真实消费、适度分期。

  分期虽然可以提高在银行的信用分，但如果你想信用卡提额，就不要长期分期，
不然很容易让银行认为你没钱。
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